

# Sommersportfest mit Rhönrad und Hüpfburg

Frankfurt. Eine illustre, wenn auch kleiner werdende Gruppe von Sportlern, Geschwistern und (Groß)Eltern traf sich zum Sommersportfest vor den Ferien.

Gemeinsame sportliche Aktivitäten standen im Vordergrund. Erstmals hatte unser Vorsitzender Olav Senger von den TuS-Turnern ein Rhönrad besorgt und sich auch gekümmert, dass wir von der DEKRA eine Hüpfburg nutzen konnten. Beides war der absolute Renner bei den Kindern.

Schön war auch zu sehen, wie sich Eltern und Kinder zu Staffeln zusammenfanden und liefen. Das freute umso mehr Friederike, die während ihres Trainingsprogramms so ungewollt, aber hoch erfreut „Trainingspartner“ gefunden hatte und sich gern antreiben ließ.

Text/Fotos: kb (Juli 2016)

